

Début de la VIIe rencontre du Groupe de Puebla à Mexico



Mexique, 29 novembre (RHC) Environ 200 personnalités de 19 pays se réuniront d'aujourd'hui ici jusqu'à mercredi prochain, lors de la septième rencontre du Groupe de Puebla, au cours de laquelle ses membres élaboreront de nouvelles propositions pour un modèle solidaire de développement sur le continent américain.

A deux ans de la dernière réunion en face à face à Buenos Aires, d'éminentes figures de la pensée et du progressisme participeront au rendez-vous mexicain, la nation où cette alliance est née en 2019, vouée à articuler des idées et des politiques d'Etat à caractère progressiste.

Consolidé depuis lors comme l'un des collectifs les plus forts et les plus influents de la région, les membres du Groupe se retrouveront de nouveau face à face à ce sommet qui comptera aujourd'hui des interventions, de manière virtuelle, des deux présidents en exercice : le chef d'état argentin, Alberto Fernández et celui de la Bolivie, Luis Arce.

Dans des déclarations récentes à la presse, l'un de ses fondateurs, l'ancien président chilien Marco Enríquez-Ominami, a indiqué que cette rencontre débattrait d'un modèle solidaire de développement dans une Amérique latine et les Caraïbes ravagée après la Covid-19.

Dans notre région, 32 % de décès dus à la pandémie ont été enregistrés, 44 millions d'emplois ont été perdus, a souligné le politicien, qui a anticipé qu'ils attendent de profondes journées de débats sur l'intégration latino-américaine, la collaboration avec les Caraïbes, entre autres sujets.

Ce seront des journées intenses de sessions, auxquelles prendront part, entre autres, les anciens présidents Dilma Rousseff (Brésil), José Mujica (Uruguay), Ernesto Samper (Colombie), Rafael Correa (Équateur) et le message de l'ancien dirigeant brésilien Luis Inacio Lula Da Silva.

Aujourd'hui, le ministre mexicain des Affaires Étrangères Marcelo Ebrard et d'autres personnalités telles que l'ancienne présidente du Pérou, Verónica Mendoza, l'ancien ministre du Brésil et membre de la coordination exécutive du Groupe, Aloizio Mercadante; l'ancien président du Mexique, Cuauhtémoc Cárdenas et l'actuelle Ministre des femmes, du genre et de la diversité de l'Argentine, Elizabeth Gómez Alcorta assisteront à la journée d'ouverture.

Outre plusieurs sénateurs et députés qui composent cette alliance, participeront à la rencontre les membres du Conseil latino-américain de justice et de démocratie, comme la juriste brésilienne, Carol Proner et les espagnols Baltasar Garzón et Gerardo Pisarello.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278491-debut-de-la-viie-rencontre-du-groupe-de-puebla-a-mexico>



Radio Habana Cuba